

BESCHLUSSVORLAGE

Rasenplätze Sportzentrum Bürgermeister-Ertl-Straße: Information und Statusbericht bezüglich Zustand und Pflegeaufwand

Beratungsfolge

14.07.2014 Kultur- und Sportausschuss öffentlich

Beschlussvorschlag

Der Kultur- und Sportausschuss nimmt die Information über die Pflege und den aktuellen Zustand der Rasenplätze zur Kenntnis.

Vorschlagsbegründung

Die gesamten Rasenplätze an der Bürgermeister-Ertl-Straße wurden am 14.05.2014 durch die Verwaltung begutachtet.

Die Rasenplätze werden nach den allgemeinen Bestimmungen und den von Herrn Köhn individuell erstellten Anleitungen gepflegt. Trotz dieser erfolgten Maßnahmen befinden sich die Plätze derzeit durch starke und zum Teil einseitige Bespielung in einem nur befriedigendem bis ausreichendem Zustand. Auf dem vorderen der neuen Spielfelder sind Löcher vorhanden, die umgehend befüllt und nachgesät werden müssen. Grundsätzlich handelt es sich bei den Mängeln um die Notwendigkeit Regenerationsmaßnahmen durchzuführen und Unebenheiten auszugleichen.

Die Plätze werden regelmäßig ca. 1-2-mal pro Woche, je nach Bedarf gemäht. Die Startdüngung erfolgte bis Mitte April, die Frühjahrsdüngung mit Langzeitdünger wird planmäßig bis Mitte Juni stattfinden.

Aus fachlicher Sicht sollten nunmehr Regenerationsmaßnahmen in mehreren Schritten, also nicht zeitgleich, an jeweils nur einem Platz pro Jahr durchgeführt werden, um den Spielbetrieb möglichst ungestört aufrecht erhalten zu können.

Nach Absprache zwischen Herrn Köhn und Herrn Mattheis wurde festgelegt, dass zunächst der Hauptplatz (der vordere Platz an der Tribüne) und der vordere neue Rasenplatz während der Spielpause der Fußballabteilung vom 03.06. bis 30.06.2014 ausgebessert werden. Am 27.05.2014 wurde diesbezüglich von der Stadt Puchheim eine Info-Mail über die Sperrung der Plätze in der o.g. Zeit an Herrn Tannenberger (FC Puchheim) und an den Verein Ethnikos verschickt.

Der aktuelle Stand der Ausbesserungsarbeiten:

1) Hauptplatz:

Bis zum 25.06.2014 wurden bereits die Torräume auf dem Hauptplatz von der Firma Lindner ausgebessert und nachgesät. Damit der Rasen nachwachsen kann, bleiben die Torräume noch gesperrt. Der andere Bereich auf dem Platz kann jedoch bespielt werden. Nach Aussage der mit der Platzpflege be-

auftragen Firma wird dieser Platz auch nur für Punktspiele benötigt und ist somit während der Trainingszeiten nicht belegt.

2) Die neuen Plätze:

Der erste neue Platz wurde ebenfalls von der Firma Lindner vom 18. bis 20.06.2014 besandet und mit einem Verti Drain (Tiefenlockerungs- und Rasenbelüftungsgerät) tiefengelockert.

Aufgrund des Ausfalls der Beregnungsanlage vom 18. bis 23.06.2014 auf beiden neuen Plätzen, ist der Rasen ausgetrocknet und ausgebleichen. Da der erste Platz aufgrund der Besandung und des Vertidrainierens gesperrt ist, kann jedoch der zweite Platz auch im ausgetrockneten Zustand bespielt werden.

Die mit der Platzpflege beauftragte Firma bewässert bereits die beiden Plätze. Sobald sich der Rasen erholt hat, wird die Firma Lindner die weiteren Tiefenlockerungsarbeiten vornehmen.

Für diese weiteren Sondermaßnahmen müssen jeweils im Jahr 2015 und 2016 Haushaltsmittel in Höhe von 16.000,- € bereitgestellt werden.

Finanzielle Auswirkungen

- Die notwendigen Haushaltsmittel stehen im Haushaltsplan zur Verfügung.
- Haushaltsmittel sind nicht ausreichend vorhanden, es ist eine überplanmäßige Ausgabe von € erforderlich. Deckung:
- Haushaltsmittel sind nicht vorhanden, es ist eine außerplanmäßige Ausgabe von € erforderlich. Deckung:

Anlagen

Lageplan

Fachbereich: Städtische Immobilien, Sport und Freizeit

Freigabe:

Bearbeiter/in: Frau Schwarzmüller